

LUG (siège à Châtel-Guyon) est une nouvelle société spécialisée dans la coutellerie. Elle a été fondée par Cyril Ganivet et Stanislas Bayeul et vise à proposer des couteaux de qualité, en privilégiant les circuits courts, l'innovation, tout en proposant des prix abordables. Les couteaux seront notamment dotés du mécanisme liner-lock qui permet d'ouvrir et de fermer la lame d'une seule main. La concurrence étrangère a procédé à l'industrialisation du processus avec des matériaux de synthèse. Lug veut être la quatrième société au monde à proposer ce système avec des manches en bois. Afin de développer de nouveaux concepts, des projets d'atelier et des recrutements sont envisagés.